Zwei Wochen vor dem Start der Directa Trading Universiade 2012

Slavisa Dosenovic • Freitag, 24. Februar 2012

Soon it's time to start...

Die Vorbereitungen für den diesjährigen **Trading-Wettbewerb für Studenten**, bei dem jedes Hochschulteam mit einem **Echtgeld-Depot in Höhe von 5.000 Euro** ausgestattet wird und nahezu das gesamte Spektrum der Finanzinstrumente an den namhaftesten Weltbörsen in dem Zeitraum **vom 12. März 2012 bis 05. Oktober 2012** handeln kann, wurden von dem italienischen Broker Directa S.I.M.p.A. und seinen Partnerbanken zum Abschluss gebracht.

In zwei Wochen ist es dann endlich so weit. Die angemeldeten Hochschulteams können mit dem Handel beginnen und für nahezu ein halbes Jahr in die Rollen von Börsenhändlern schlüpfen. Es gibt sehr viel zu gewinnen. So winken für das Siegerteam 20.000 Euro Preisgeld, die von der Fakultät des Teams zu Forschungsbzw. Lehrzwecken eingesetzt werden können. Zudem hat sich Directa in den vergangenen beiden Jahren zur Regel gemacht, Einsatz und guten Handel zu belohnen, auch wenn im Laufe des Wettbewerbs nicht die ersten drei Plätze vom jeweiligen Team belegt werden konnten. Gekürt wurden beispielsweise im vergangenen Jahr unter anderem die stabilste Performance und das beste nicht-italienische Hochschulteam.

Die europaweit einzigartige und bemerkenswerte Eigenschaft des Wettbewerbs liegt gerade in der Tatsache begründet, dass die Studierenden mit von Directa zur Verfügung gestelltem Echtgeld handeln können. Es handelt sich also nicht um die üblichen Demowettbewerbe, bei dem die Teilnehmer teilweise auch die Depots zurückstellen können um vom Neuen anzufangen. Bei diesem Wettbewerb zählt vom Anfang an jede Entscheidung, man muss im Laufe des Wettbewerbs mit der eigenen Psyche, den Gewinnen und den Verlusten gleichermaßen, die anderen Teams dabei immer im Nacken, zurechtkommen.

Realer geht es also nicht mehr, nur mit dem Unterschied, das Directa die eventuell auftretenden Verluste selber schultert und somit diese Last von den Teilnehmern nimmt. Im Klartext: weder die Studierenden noch die angemeldete Fakultät haften für die Verluste. Oder anders ausgedrückt: es gibt Alles zu gewinnen, angefangen von der unverzichtbaren Erfahrung, wenn man später im Finanzbereich arbeiten möchte, über die wertvollen Sachpreise bis zum Hauptpreis von 20.000 Euro und dem entsprechenden Renommee für die Siegeruniversität. Zudem werden am Ende des Wettbewerbes die erzielten Trading-Gewinne an die jeweiligen erfolgreichen Teams ausgeschüttet.

Alle wichtigen Informationen zum Wettbewerb können auf der eigens dazu ins Leben gerufenen Website http://www.universiadideltrading.comgenauer nachgelesen werden. Der Wettbewerb selbst beginnt wie bereits erwähnt in knapp zwei Wochen, eine Anmeldung ist jedoch bis zum 30. April möglich. Das Anmeldeformular und alle

anderen notwendigen, auf der Website unter der Reglement genannten Unterlagen, sind von den deutschen Teams auf dem Postweg an Directa Service - Rosental 5, 80331 München zu senden.

Vor und während dem Wettbewerb wird Class CNBC auf der italienischen Seite über den Verlauf berichten, auf der deutschen Seite werden nebst der Ankündigung regelmäßige Artikel und Zwischenberichte im TRADERS' zu finden sein, aber auch andere zahlreiche Börsen-Onlineportale wie dailyresearch.de kommen zum Einsatz. So viel zu Medienpartnerschaft, auf der deutschen Seite konnte zudem die VEM Aktienbank AG als wertvoller Partner und Unterstützer des Wettbewerbs gewonnen werden. An dieser Stelle: Vielen herzlichen Dank an alle Unterstützer des Wettbewerbes!

Es grüßt Sie herzlich Ihr Directa-Team, wir warten auf Ihre Anmeldungen und drücken Ihnen für den Wettbewerb schon jetzt fest die Daumen!